

Sirenenprobe und mobiler Erreichbarkeitstest am 5. Oktober in OE1

By Marin Wytek, red. Karin Straub

Mon Oct 21 00:00:00 CEST 2019

Notfunk	On the Air	Alle Verbände	OE1	ÖVSV Dachverband
---------	------------	---------------	-----	------------------

Anlässlich der Sirenenprobe nahm wieder das Wiener Notfunkteam in der Katastrophenleitzentrale im Wiener Rathaus teil. Mit insgesamt 111 über Amateurfunk eingelangten Hörbarkeitsmeldungen konnte die Behörde wieder erfolgreich unterstützt werden. Im Anschluss an die Sirenenprobe führte das Notfunkteam einen Erreichbarkeitstest durch mit dem Ziel, die Ausbreitungsbedingungen von vorher ausgewählten Punkten auf den Wiener Anhöhen in Hinblick auf mögliche Standorte für mobile Notfunkrelais zu überprüfen.

Den ausführlichen Bericht über dieses Notfunkevent könnt ihr in der Rubrik „Not- und Katastrophenfunk“ nachlesen.

vy 73 Martin, OE1MVA

Nofunkreferent OE1